

Mensaje de DIOS PADRE dado el 4 de mayo de 2009 a la Dra. Enelia Grajales,

autora del libro: LOS DERECHOS DE DIOS

www.losderechosdedios.org

2009

2009-05-04: LA PIRÁMIDE TRAIIDORA

Publicado 20/12/2024 17:50:24

El Mensaje Espiritual para el día de hoy, 4 de mayo de 2009, es el siguiente:

Debo referirme a la ceguera de espíritus que os envuelven, pues mientras los enemigos míos trabajan a toda marcha para hacer prosperar sus fatídicos planes, vosotros dormís un sueño profundo del cual me voy a ver precisado haceros despertar. Hijos míos, no es por amenazaros que os digo, sino que **el tiempo se acorta cada día más**, cada segundo es para vosotros la hora cero de toda esta infamia que salpica, no solo a mis enemigos, sino también “aquellos que se dicen mis amigos”, ved como hasta mis sacerdotes resultan navegando en el mar de la inconsciencia, ya para ellos no hay pecado pues si me ofenden a Mí, ¿qué importa?, al fin y al cabo, nos perdona. No es, sino que pidamos perdón a medias y ya listos quedáis perdonados. ¿Eso creéis vosotros? Pero lo que no alcanzáis a meditar es que Yo analizo vuestra conducta, que lo hacéis por **tibieza**, ¿cómo celebráis todos vuestros desvaríos?, pues os vais alejando poco a poco en lugar de enfervorizaros hacia Mí, obtenéis el efecto contrario, por eso los pecados de escándalo son muy normales pues, al fin y al cabo, ¿para qué molestar a quien me ofende si eso no es nada? Como os llenáis de tibieza espiritual, empezáis también a disculpar, no solo las faltas de los fieles primero, para luego disculpar las horrendas traiciones de que soy objeto. Para vosotros, ¿qué es la fidelidad? El ser fiel, hijos míos, para vuestro Dios y Señor infinitamente poderoso equivale a nada más ni nada menos el no permitir jamás que sea burlado, traicionado, escupido, abofeteado nuevamente por mis verdugos que solo pretenden borrar, no solo mi imagen de la faz de la tierra, sino también mi Iglesia fiel a todas mis enseñanzas.

La fidelidad a vuestro Dios y Señor es no permitir jamás que sea traicionado por nadie, ni por los señores obispos y cardenales, ni por los señores sacerdotes. La fidelidad, hijos míos, no es seguir cohonestando con la traición de que soy objeto. Entonces pregunto, ¿cuándo os venga a perseguir el enemigo por seguir mi doctrina qué haréis? Salir corriendo a abrazar a mis verdugos, con el objeto de tener paz y tranquilidad, ¿eso creéis?, pues os lo repito para que lo entendáis: jamás permitiré que quienes se mezclan con los infames no le suceda nada, pues no olvidéis que las ofensas que se me infieren son infinitas, y esa infinitud hace que el castigo para todos aquellos sea un castigo ejemplar infinito. Os quiero pedir por un momento que quienes están obstinado en hacer caso a aquellos sacerdotes que dicen que es lícito seguir asistiendo donde se me ofende, negando la evidencia de la traición, que después no digan que no les advertí porque tendrán grandes dolores y sufrimientos para ellos por su obstinación en ofenderme con visos de legalidad, pero que es una traición a todo nivel pues es lo que Yo determino la pirámide de la infamia

la que estáis cometiendo. Pues en la cúspide de esa pirámide están los señores obispos y cardenales entregados al antipapa traidor, después sigue la traición de los señores sacerdotes que obedecen ciegamente a sus obispos y cardenales y, a su vez, al papa traidor, y por último estáis vosotros los fieles que me desobedecen a mí en complicidad con los señores obispos, cardenales y sacerdotes quedando ellos (los fieles) en la base de la pirámide traidora. Quiero, hijos míos, que no me obedezcan por temor sino por amor. Pues ved cuanto os he amado que hasta di la última gota de sangre por cada uno de vosotros.

Este es el Mensaje Espiritual para el día de hoy.

La fidelidad de Dios

Concepto

Lealtad o constancia en las palabras o ideas, en los afectos, en las obligaciones y que no defrauda la confianza depositada en El.